

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

Carta de Paris

SIN MAL HUMOR

La muerte en la carretera

Todos los automobilistas, sean conductores de ostentosos coches de lujo...

Entonces, ¿quién puede ser el matador, o el víctima, ya que para la estadística del accidente...

También es cierto que puede no sucederle nada a su coche...

Y ¿qué me dice usted del niño que entra en la carretera...

La prudente es no tener prudencia sino miedo...

El prudente es no tener prudencia sino miedo...

M. CIRIQUIMAN GAITZARRO

De Gaulle vive un momento crítico

De Gaulle se ve obligado a dar un gran golpe, no sólo para apaciguar las masas laborales...

Jean-Paul Sartre ha dicho que los únicos verdaderos hombres de izquierda...

Unos y otros concluyen diciendo que el mundo es un campo de batalla...

De Gaulle sabe que sólo resistirá a la presión de la derecha militar a condición de agrupar rápidamente a la izquierda obrera...

La izquierda progresista del Partido Socialista Unificado al Partido Comunista...

El mensaje alcanza al llamado coronel Orloff...

Recibido el mensaje cifrado, Orloff se trasladó rápidamente...

(Sigue en quinta plana.)

EL PIANISTA TRISTE

El pianista de la orquesta del hotel es un hombre triste. Cualquiera dirá que esto no tiene importancia...

Yo no he visto animarse a mi mirada, y para eso muy ligeramente, más que cuando me contaba que le habían rechazado...

En contraste con la tristeza del pianista, está la alegría ruidosa del muchacho que hace sonar los artefactos de la batería...

En su momento, el carácter de un símbolo. Indudablemente, el de la batería, además de gordo, es un filósofo.

EMILIO ZAPATERO

Ultima columna

Aquellas "chocolateras"

Han sido lanzados ya varios satélites artificiales, pero el hombre de la calle no había visto con sus propios ojos...

Estas preguntas están irrogadas en último término al cristiano, porque, a causa de haber confundido la religión con muchas cosas...

Pero nuestros abuelos recogían una vieja herencia. Fue en los últimos años del siglo XIV y primeros del XV...

Y es más, el hombre moderno está exigiendo a Dios que, si existe, se manifieste con una clara claridad...

El 315 aniversario de la muerte de Quevedo

VILLANUEVA DE LOS INFANTES (Ciudad Real), 8.—Se cumple hoy el 315 aniversario de la muerte de don Francisco de Quevedo...

Osorio, acordó hacer un solemne voto de que para siempre jamás...

He aquí la pregunta: ¿Por qué se ha perdido esta tradición y se ha roto el solemne voto que tiene contraído...

De todos es conocido el horroroso incendio que padeció la ciudad, precisamente el día de San Mateo...

De aquí la pregunta: ¿Por qué se ha perdido esta tradición y se ha roto el solemne voto que tiene contraído...

De todos es conocido el horroroso incendio que padeció la ciudad, precisamente el día de San Mateo...

De aquí la pregunta: ¿Por qué se ha perdido esta tradición y se ha roto el solemne voto que tiene contraído...

De todos es conocido el horroroso incendio que padeció la ciudad, precisamente el día de San Mateo...

De aquí la pregunta: ¿Por qué se ha perdido esta tradición y se ha roto el solemne voto que tiene contraído...

De todos es conocido el horroroso incendio que padeció la ciudad, precisamente el día de San Mateo...

De aquí la pregunta: ¿Por qué se ha perdido esta tradición y se ha roto el solemne voto que tiene contraído...

De todos es conocido el horroroso incendio que padeció la ciudad, precisamente el día de San Mateo...

De aquí la pregunta: ¿Por qué se ha perdido esta tradición y se ha roto el solemne voto que tiene contraído...

Un robo que pasará a la historia del delito

"Si los españoles exigen un recibo, niéguelo"

decía el mensaje cifrado enviado a Orloff desde Moscú

El 5 de septiembre el socialista y antiguo dirigente sindicalista Francisco Largo Caballero era nombrado presidente del Consejo de la República española...



El tesoro español, desahogado en Rusia, fue depositado en las cajas fuertes del Banco de Estado soviético...

Naturalmente, Stashevski fue menos brutal en la formulación de la singular petición que podía en las manos de un Estado extranjero las finanzas de una nación...

El mensaje estaba firmado por el vicecomisario del pueblo para el Interior, Nicolai Yezhov...

El mensaje cifrado, Orloff se trasladó rápidamente...

Juan Negrín no era un estadista de fuerte carácter y de elevada estatura política...

El mensaje cifrado cursado desde la capital rusa y dirigido a Alexander Orloff ordenaba: «Junto con el embajador Rosenberg acuerde con el jefe del Gobierno español el embargo de las reservas de oro del Banco de España para la Unión Soviética...

El primer desahucio de los militares de pueblos que celebran las fiestas de primavera y las de otoño...

Superados por Arturo Stashevski los obstáculos legales, la realización de la operación oro española fue confiada a José Moscú al coronel Nikolski y al embajador ruso en Barcelona Marcello Rosenberg...

Por lo que se refiere a esta última petición, queremos delatar constancia de que la idea ha sido muy bien acogida por los vallisoletanos...

Claro que de San Mateo también hay que decir, aunque sólo sean dos palabras, y hacer una pregunta para que sea contestada por quien corresponda.

Un mensaje cifrado cursado desde la capital rusa y dirigido a Alexander Orloff ordenaba: «Junto con el embajador Rosenberg acuerde con el jefe del Gobierno español el embargo de las reservas de oro del Banco de España para la Unión Soviética...

El primer desahucio de los militares de pueblos que celebran las fiestas de primavera y las de otoño...

El primer desahucio de los militares de pueblos que celebran las fiestas de primavera y las de otoño...

La foto de hoy



Las mismas gentes que se horrorizan ante la fiesta de toros son, a veces, las que matan a un palomo asfixiándolo entre sus propias manos...

Este toro, el de la foto, prefirió el camino de la escapada. Pensó, sin duda, que el torero era impalpable...

El toro —que era novillo— le tocó a Chacarte. Y a manos de Chacarte murió. Pero, antes, dejó constancia de que no estaba de acuerdo...

El toro —que era novillo— le tocó a Chacarte. Y a manos de Chacarte murió. Pero, antes, dejó constancia de que no estaba de acuerdo...

LA VOZ DE LA CALLE

Más por lo que dejamos expuesto se ve bien claro que la feria de Valladolid ha, tiene que ver nada con San Mateo...

Todo sería lógico si no se diera una circunstancia que muchos vallisoletanos desconocen...

De todos es conocido el horroroso incendio que padeció la ciudad, precisamente el día de San Mateo...

LA VOZ DE LA CALLE

Más por lo que dejamos expuesto se ve bien claro que la feria de Valladolid ha, tiene que ver nada con San Mateo...

Todo sería lógico si no se diera una circunstancia que muchos vallisoletanos desconocen...

De todos es conocido el horroroso incendio que padeció la ciudad, precisamente el día de San Mateo...

De aquí la pregunta: ¿Por qué se ha perdido esta tradición y se ha roto el solemne voto que tiene contraído...

De todos es conocido el horroroso incendio que padeció la ciudad, precisamente el día de San Mateo...

De aquí la pregunta: ¿Por qué se ha perdido esta tradición y se ha roto el solemne voto que tiene contraído...

De todos es conocido el horroroso incendio que padeció la ciudad, precisamente el día de San Mateo...

De aquí la pregunta: ¿Por qué se ha perdido esta tradición y se ha roto el solemne voto que tiene contraído...

De todos es conocido el horroroso incendio que padeció la ciudad, precisamente el día de San Mateo...

De aquí la pregunta: ¿Por qué se ha perdido esta tradición y se ha roto el solemne voto que tiene contraído...

De todos es conocido el horroroso incendio que padeció la ciudad, precisamente el día de San Mateo...

De aquí la pregunta: ¿Por qué se ha perdido esta tradición y se ha roto el solemne voto que tiene contraído...